

RAZAS EXTRATERRESTRES Y LOS HUMANOS - INTERCAMBIOS CULTURALES EN SOCIEDADES ESTELARES

Published 28 November 2024 by Agencia C3smica, Gosia

Originalmente en Espa3ol - 2021

Pregunta: Qu3 influencia hay entre la cultura humana y la extraterrestre?

An3eka: Aunque se pueden observar claras diferencias, como las habr3a entre cualquier cultura diferente, algo que por lo menos mayormente se ignora en la Tierra, es que, entre las culturas, en el espacio, con diferentes planetas, en donde los integrantes de dichas culturas se comparten entre ellas a manera de semillas estelares, se tienen una influencia cultural muy grande entre ellas.

Las semillas estelares no son un fen3meno exclusivo de la Tierra. Es algo muy com3n en toda la galaxia que un alma, o adma, o grupo de ellas, emigre de cultura en cultura encarnando ah3. En algunos c3rculos de Nueva Era en la Tierra se conocen como "vagabundos", traducido de "wanderers" en ingl3s. Entonces, un alma o grupo de almas, encarnar3 en un planeta con algunos ciclos de vida, desde uno o hasta varios, para luego despu3s pasar a nacer encarnar en otro planeta y cultura que les sea de su agrado, llev3ndose consigo ideas y conceptos de una cultura a otra. Puede ser de manera consciente, pero mayormente es de manera inconsciente. Entonces, tendremos la aparici3n de las mismas ideas en varios lugares, aparentemente sin conexi3n alguna.

Esto, adem3s del mecanismo m3s obvio de influencia entre culturas que es usado: el viaje estelar con naves espaciales interestelares, con grupos de exploraci3n que luego adoptaran ideas y conceptos de la cultura que est3n estudiando, o por el cual tiene una relaci3n o contacto de cualquier tipo.

El concepto principal aqu3 que hay que entender muy claramente es que la forma f3sica que ustedes llaman 'ser humano' no es de ninguna manera exclusiva de la Tierra ya que se encuentra en sinn3mero de lugares en toda la galaxia, y se sospecha fuertemente que, de igual manera, en otras galaxias tambi3n tiene siendo una forma f3sica muy prol3fera y popular para las almas.

La forma humana var3a. Desde razas que son exactamente como los humanos hasta razas que no tienen nada en com3n con los humanos, ni en forma ni en biolog3a, y todo el rango de en medio entre esos dos extremos. Entonces, encontraremos un gradiente entre razas estelares, como la humana, pero en otros planetas, y de ah3 habr3 otras razas que ir3n siendo paulatinamente diferentes al ser humano hasta fundirse entre las razas que ya no tienen forma humana. Teniendo en cuenta que el universo, lo que es la norma, es la vida, y hay una cantidad entre los miles de millones de razas estelares. La vida en el universo es la norma y no la excepci3n.

¿Y a qu3 niveles se ve esa influencia? La influencia va desde poca hasta total, siendo que en s3, las sociedades comparten b3sicamente lo mismo a un nivel de influencia que resulta muy dif3cil de comprender para el estudioso de ufolog3a moderno. La influencia es similar o de la misma naturaleza que entre las culturas en la Tierra a finales del siglo XX. Es decir, casi total. Esto mayormente entre culturas

con contacto histórico con la Tierra, cómo serían los Engan, Alfrateanos, Antarianos y Taygeteanos, entre otros. Siendo los de mayor apariencia humana.

La idea de que están ustedes aislados en el espacio, y que las distancias entre los planetas son muy grandes, y que ni siquiera se ha comprobado que hay vida extraterrestre fuera de la Tierra, es un concepto meramente humano.

Pregunta: ¿Las relaciones de pareja Taygeteanas duran los 950 años? O ¿van cambiando varias veces en la vida? ¿En general, es raro que sean duraderas?

Anéeka: Por lo general, duran no solo por toda la encarnación, o toda la vida, sino muchas veces una relación amorosa entre Taygeteanos puede durar varias encarnaciones, pues se buscan de nuevo durante la siguiente al recordar dos o más vidas pasadas.

Pregunta: ¿Qué tan comunes son las artes marciales en las culturas extraterrestres? ¿Quién las inventó?

Anéeka: Las artes marciales son algo común en virtualmente todas las culturas de Lyrianos, o humanos estelares. Al ser tan común y antiguo, resulta imposible saber quién las inventó. Y en la Tierra se tienen muchas versiones e interpretaciones de las artes marciales como se encuentran en otros lugares.

Pregunta: ¿Si en la antigüedad tenían electricidad, por qué no hayamos restos tecnológicos de uso diario de esa época?

Anéeka: Sí. Se encuentran vestigios arqueológicos en muchas partes: Egipto, Mesopotamia, Sumeria, Turquía, Irlanda, Rumanía, entre otros lugares. Sí hay rastros, se les llaman 'oopart', objetos fuera de su tiempo. También hay que ver que el Cabal desea a toda costa borrar la historia real. Así que se dedicarán y se han dedicado por siglos a destruir y a esconder tecnología alta en todo el planeta.

Pregunta: ¿Cuál es la tradición más típica Taygeteana que ha adquirido la Tierra a lo largo de estos siglos por su influencia?

Anéeka: La cultura druídica sería la influencia más grande. Destruída, casi por completo, gracias a los romanos bajo el mando del general Vespasiano. Nombrando solo un punto de influencia grande.

Pregunta: ¿Hay alguna costumbre o tradición Urmah aquí en la Tierra influenciada por ellos?

Anéeka: Hay una fuerte influencia urmah sobre Egipto, Sumeria, Roma y Grecia. Visto de forma más obvia en la arquitectura.

Pregunta: ¿Hay razas que insertan música en la Tierra desde naves y crean artistas o perfiles para no levantar sospechas?

Anéeka: Eso es correcto y muy común. Es verdad. Eso está sucediendo en masa justo ahora. Siempre ha pasado eso, pero hoy en día es más acentuado. La influencia cultural artística y música es muy fuerte.

Pregunta: ¿Los Taygeteanos sienten apego por sus hijos?

Anéeka: Mucho apego a sus hijos, y se extiende por encarnaciones, siendo que siempre se buscan entre familias de almas reencarnando de nuevo como familia. En Taygeta, la familia es muy unida, más que en otras culturas.

Pregunta: ¿Qué legados más importantes nos dejaron las civilizaciones de Lemuria, Atlántida, influencias tanto materiales como inmateriales?

Anéeka: Lemuria deja una influencia que se ha intentado destruir por siglos que son las sociedades de base holográfica de igualdad verdadera. Y la Atlántida deja, generalizando, lo que son las semillas de la sociedad moderna en la Tierra. Lo que es el mundo occidental.

Pregunta: ¿En qué otras civilizaciones interestelares habéis sido de gran influencia cultural? Y si es así, ¿qué tipo de influencia?

Anéeka: Hemos sido influencia grande sobre todas las Pléyades M45. Sobre la sociedad Urmah, la humana, la Antariana, la Alfrateana, la Arcturiana y la Andromedana, entre las conocidas.

Pregunta: ¿La Tierra es el sitio en el que encarnan mayor variedad de razas? ¿Hay otros lugares similares, o esta mezcla tan variada es muy común en el universo?

Anéeka: Es una constante universal que las semillas de todas las razas viajen y reencarnen en todas partes del universo. Siendo verdaderamente cósmicas y no de ningún lugar en especial. Todas son las Fuentes, pero en la Tierra sí hay una variedad de semillas de razas diferentes. De un número y variedad especialmente alta.

Pregunta: ¿En qué han influenciado los Karistus? Gracias.

Anéeka: Karistus ha influenciado mucho. Con un intento prolongado e insistente por guiar las religiones terrestres hacia algo positivo. Intentando neutralizar el uso negativo o regresivo de los creadores manipulativos de dichas religiones. Karistus son una raza especialmente positiva y amorosa, pero se saben ser guerreros.

Pregunta: Taygeta ¿ha adquirido alguna costumbre o tradición de la Tierra?

Anéeka: Sí. Ha adquirido muchas costumbres de la Tierra. Difícil de numerarlas. Pero puedo mencionar en la arquitectura. Sin embargo, mucha arquitectura terrestre de nuevo no es de ahí, siendo muy Urmah. Por ejemplo, en muchos lugares de la antigüedad. En cuanto a costumbres, por ejemplo, se ha adoptado el celebrar cumpleaños y la adopción del pastel. Siendo que en Taygeta es difícil calcular la edad de una persona. También, mucha influencia humana con la música.

Pregunta: ¿Los Taygeteanos hacen ayunos solo de líquidos? Y ¿por cuánto tiempo?

Anéeka: Los Taygeteanos sí suelen practicar ayunos. Sin embargo, el tiempo que dura cada uno es difícil de calcular de nuevo. Pero se podría decir que se salta regularmente un día sin comer. Y otro punto importante es que tenemos la costumbre de comer solo dos veces al día. A veces solo una vez al día.

Pregunta: Los CDs, DVDs, y fibra óptica, esa tecnología ¿dijeron que vino de los

Ummitas? ¿Fue por influencia de las semillas? O ¿fue por su intervención directamente?

Anéeka: Es verdad. Eso es, mayormente, tecnología Ummita. Y es de introducción directa.

Pregunta: ¿Si no hay nada que no sea la Fuente, por qué se considera intervención externa el que una raza interestelar se contacte con una raza menos avanzada, siendo que ambas cosas son ideas de la misma mente?

Anéeka: Todo es de la Fuente, incluyendo reglas, como esa que fueron diseñadas para que haya un convivio respetuoso o un convivir respetuoso entre las civilizaciones. Sin embargo, esas leyes son imperfectas y, generalmente, acaban siendo un impedimento injusto más que una regla para que se observe respeto. En sí, el que haya conflicto, en general, es el concepto que parte de la idea principal de ser la Fuente y lo que no es la Fuente. Siendo que todo en realidad, unificado, es la Fuente. Entonces, la dualidad, ser o no ser algo, ser o no ser la Fuente, resulta ser solo la consecuencia de una idea o pensamiento que es relativo a alguien que lo observa o lo considera verídico, y no una constante universal.

Pregunta: Los grandes artistas que han reencarnado en la Tierra, sus obras, ¿son reconocidas a nivel mundial? También es así arte en otros planetas donde van?

Anéeka: También tienen influencia en otros planetas, sea que estuvieron ahí antes de encarnar en la Tierra, o irán ahí sus almas después de estar en la Tierra. Siendo que toda encarnación progresivamente va enriqueciendo la experiencia y la sabiduría de las almas.

Pregunta: ¿Cuántas razas extraterrestres visitan con asiduidad la Tierra hoy en día?

Anéeka: Incontables razas visitan la Tierra. Tantas que aún desde aquí resulta imposible de enumerarlas, pero aún así, las que más han estado y continúan aquí hoy en día son las de la Federación principalmente. Siendo las más notables: Urmah, Andrómeda, Arcturianos, Sirianos, Pleyadianos, en todas sus formas, Alpha Dracos, Antarianos, Centauri, que son los Alfrateanos, los Procionianos, Zeta Reticulianos, Eorthan, Sassani, Yahyel, entre otros.

Pregunta: ¿En algún momento de la evolución de vuestra raza estuvisteis al borde del colapso? De ser así, ¿como los superasteis?

Anéeka: El principio sí estuvo Taygeta al borde del colapso durante la Gran Expansión, esto por las Guerras de Orión. Sin embargo, desde entonces y con la adopción del sistema jurídico holístico no ha habido un solo incidente de peligro de colapso planetario.

Pregunta: Anéeka, ¿Qué idea tiene la población Taygeteana, en general, sobre reencarnar en la Tierra?

Anéeka: La población de Taygeta, en comparación con otras culturas, está más enterada de lo que ocurre en la Tierra. En este momento evitan encarnar, o no recomiendan encarnar en la Tierra. Siendo más popular el estar en la Tierra solo en inmersiones de carácter temporal con fines casi de entretenimiento. Sin que sean inmersiones largas que duren toda la vida.

Pregunta: ¿Tesla era humano? ¿Semilla? ¿De dónde provenía su conocimiento?
¿Registro Akashico transmitido por estelares?

Anéeka: Tesla era semilla. Pero hay conflicto en cuanto a su identidad estelar. La mayoría dice que era Arcturiano de alma, pero otros difieren. No se sabe. Tesla, como semilla, tenía memoria casi entera o entera, lo que le permitía importar a la Tierra sus conocimientos. Y además de eso, Tesla también tenía contacto con extraterrestres de varias razas de la Federación, principalmente Arcturianos.

Pregunta: Anéeka, ¿qué influencia Taygeteana hay en el arte de la Tierra? Por ejemplo, en pintura.

Anéeka: La influencia de Taygeta en el arte es mayormente apreciada en las creaciones de los indígenas americanos, Inuit, y en la zona de Rumanía y Ucrania. También, diluido por todo el mundo, pero principalmente en esos lugares, o con esas culturas.

Pregunta: Hola, Anéeka. Gracias por tu dedicación. ¿De dónde viene el internet?
¿Con qué propósito se implementó?

Anéeka: Internet es una copia de un concepto que se usa entre las razas estelares de la Federación. Es dónde en teoría se vierte ahí todo el conocimiento de un pueblo con miras a que sea o que esté disponible para todos los miembros de dicha raza, y por los miembros de las razas amigas de la misma Federación, como una súper carretera de información libre.

En la Tierra, se vendió a la población con ese objetivo. Pero en realidad, el objetivo de darle el internet a la población humana es con fines de control total de la población. De monitoreo constante de lo que hacen y hasta de lo que piensan. De forma en la que implementan programas mentales que los humanos seguirán como tendencias gracias a su tendencia a buscar la aprobación de sus semejantes.

Pregunta: ¿La belleza física es muy apreciada aquí y en Taygeta? ¿También, en todas las culturas con cuerpos humanomorfos?

Anéeka: Buena pregunta que deseo usar para compartirles que el concepto occidental de belleza es de origen Taygeteano, sea para bien o para mal. Sin embargo, no se descalifica en Taygeta a las personas que no cumplen con esas expectativas. Eso sería una reacción programada humana. La belleza sí es considerada y es apreciada en un sinnúmero de razas y culturas. Sin embargo, cada raza tendrá su propio concepto de belleza, como es de esperarse, y que sea acorde a su físico y apariencia.

Pregunta: Anéeka, ¿crees que existe un propósito en Gaia, en el cual razas que encarnan no emocionales interactúan con las Lyrianas para comprender, precisamente, las energías emocionales?

Anéeka: Sí. Definitivamente, las razas no emocionales intentan comprender la sabiduría de las emociones siendo humanos por una o dos encarnaciones, en un intento por expandir sus conocimientos. Sin embargo, en el proceso, acaban perjudicando a un sinnúmero de razas encarnadas ahí como humanos y perjudicando a las demás razas no humanas emocionales. Pero, definitivamente, las

razas más frías y lógicas sí intentan comprender las emociones, usando a la Tierra como laboratorio.

Pregunta: Saludos Anéeka, ¿cómo ha influenciado la Matrix 3D en la sexualidad humana? ¿Nos drena energía?

Anéeka: Los controladores de la Matrix humana, el Cabal, ha volteado algo amoroso, parte del proceso de conexión con la pareja y ser amado, hacia algo de uso manipulativo y que produzca dolor emocional y frustración. La influencia ha sido muy grande y negativa, confundiendo a la población con miras a control total.

Pregunta: Tiahuanaco, al sur del lago Titicaca, ¿fue influencia de alguna raza extraterrestre? Los incas dijeron que ya estaba en ruinas eso cuando llegaron. ¿Qué fue de ellos?

Anéeka: Tiahuanaco era parte de la civilización planetaria de la Atlántida. Lo que fue de ellos es lo mismo de lo que fue de los atlantes. Se acabó la civilización tras una guerra larga contra Lemuria y las razas no humanas que la apoyaban terminando con las guerras de Tiamat, en donde Marte también acabó devastado. Las dataciones arqueológicas humanas son gravemente erróneas. Deberían dejar de usar carbono 14 y sistemas de datación por estratos geológicos ya que ambos dan resultados falsos.

Pregunta: Anéeka, saludos. ¿Qué influencia tuvieron los Engan en la cultura vikinga?

Anéeka: La influencia es total. Virtualmente toda la cultura vikinga es una versión humanizada de la cultura Engan siendo que la forma o versión humana es la que se relaciona con la parte criminal de los vikingos y la parte positiva es la de influencia Engan. Como su necesidad de exploración.

Pregunta: Anéeka, ¿existe alguna influencia intercultural entre Venus y la Tierra? Y si es así, ¿que influencias?

Anéeka: Influencia entre Venus y la Tierra es un tema que merece todo un vídeo. Siendo que el que Venus sea visto como un planeta de ácido sulfúrico, imposible para la vida, es totalmente falso porque solo se observa por la ciencia terrestre la parte 3D de Venus. Falta 40%. Venus es un planeta súper habitable, con una cultura muy similar a la terrestre, y hoy en día se ha fusionado a ser casi lo mismo. Es una versión venusina de la cultura occidental, dejando de lado casi en total destrucción a las culturas indígenas del lugar. Esto después de la invasión humana a Venus realizada entre los años de 1965 y 1972.

Pregunta: ¿Quién le dio o influyó a Taygeta en alta tecnología de las naves de caza o Suzy?

Anéeka: Las naves de caza del tipo Suzy son la última versión de tecnología de naves pequeñas de Taygeta. Tienen influencia Antariana, pero son mayormente Taygeteanas y de tecnología Taygeteana. Siendo, como dato curioso, es que las naves del tipo Suzy fueron diseñadas, creadas y fabricadas completamente por mujeres. Son naves de creación 100% femenina.

Pregunta: ¿Hay relaciones sentimentales entre razas de distinta especie? ¿Aquí, en la Tierra, nuestras parejas son de otras razas estelares o solo buscamos nuestra

raza?

Anéeka: Sí, se da las relaciones amorosas entre individuos de diferentes especies, pero entre los que son hasta cierto punto compatibles, siendo que son razas visiblemente similares o iguales. Aunque no siempre resultan en tener hijos y algunas veces sus hijos resultan estériles. Esto es poco común, pero sí se dan las relaciones entre especies similares.

En la Tierra, entre semillas, sí se dan que se buscan mayormente entre almas de la misma raza. Eso como generalidad. Pero sí se da que se junten semillas de diferentes razas estelares porque en la Tierra también están jugando el papel de ser seres humanos.

Pregunta: Anéeka, saludos. ¿De quién es influencia gastronómica el consumo de carne?

Anéeka: Algunas razas humanas Lyrianas necesitan comer carne más que otras. No proviene de Reptilianos o de razas regresivas la costumbre de comer carne. Es un tema muy complejo el de la comida. No hay respuestas sencillas. Hoy en día, la mayoría consume tejido, o carne cultivada que nunca fue un animal, pero esto nada tiene que ver con las versiones de carne sintética que está saliendo en la Tierra que, definitivamente, no recomiendo consumir.

Pregunta: Hola Anéeka. ¿Cómo diferenciar un extraterrestre encarnado en un humano? ¿Hay alguna señal?

Anéeka: Algunas veces, su físico es obviamente extraño, pero por lo general, solo esa persona sabe lo que es. Se puede encontrar el origen genético no humano con una prueba de ADN como en las pruebas de PCR.

Pregunta: ¿Se influencia mentalmente a científicos, inventores y otras personas por parte de gente de fuera de la Tierra para que puedan acceder a nuevas ideas y así hacer avanzar a la humanidad?

Anéeka: Sí. Esto se hace como resultado de acuerdos prenatales. Sí hay una influencia grande y de transmisión de ideas, conceptos y de información en general de forma telepática a los humanos, sean científicos o artistas y población en general. La comunicación telepática se confunde con sus mismas ideas de la persona. Los extraterrestres se comunican con los humanos todo el tiempo telepáticamente, pero los humanos no saben diferenciar dichas comunicaciones con sus propios pensamientos.

Pregunta: Anéeka, ¿La raza Sirius es emocional? ¿Por qué es tan popular en la Tierra?

Anéeka: Sí, son emocionales las razas Sirianas incluyendo las de origen reptil Siriana. Están entre las razas emocionales. Son muy comunes las semillas Sirianas en la Tierra y esto desde la antigüedad.

Pregunta: ¿Cuál es la mayor influencia andromedana que podemos encontrar hoy en día en la Tierra?

Anéeka: La influencia andromedana más fuerte en la Tierra se encuentra en la cultura de la India, Nepal, Burma, Tailandia y Vietnam.

Pregunta: Si han adoptado el pastel para los cumpleaños ¿le ponen velitas según los años también?

Anéeka: Sí, hemos adoptado el uso de las velitas en los pasteles, pero muchas veces solo ponemos velitas simbólicas, y no una por cada año, porque la mayoría de las veces no sabemos cuántos años está cumpliendo la persona a festejar.

Pregunta: Anéeka, ¿los Engan tienen costumbres parecidos a algunos de aquí en la Tierra?

Anéeka: Engan tienen costumbres muy escandinavos, mayormente y generalizando.

Pregunta: Anéeka, mil gracias por todo. ¿Cuál consideras que es la mayor influencia que dejan los taygeteanos en la Tierra con esta divulgación?

Anéeka: El sembrar la semilla de que los seres humanos no están solos y que no fueron creados en la Tierra y que hay muchos más como ellos afuera de la Tierra y son parte de una gran familia. No son inferiores, ni superiores, sino más de nosotros, que hay mucha más humanidad afuera.

Les mando mis mejores deseos a todos y a todas, y muchas gracias por acompañarnos aquí hoy. Sean fuertes y crean en sí mismos siempre. Un abrazo y un beso a todos. Quisiera poder responder todas las preguntas, solo que me resulta imposible, gracias de nuevo.